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平成１６年度 第１０回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成１７年１月５日（水）午後１時３０分から午後３時４０分 

 

 議事に先立ち、学長から、新たな教育研究評議会メンバーの紹介と事務局長から新任の事務系役付職員

の紹介があった。 

引き続き、平成１６年度第８回及び第９回教育研究評議会議事要録の確認を行った。 

  

 

〔審議事項〕 

１．学長選考会議委員の選出について 

 （１）学長から、１２月１日付けで、学長選考会議委員であった伊藤委員及び田﨑委員が理事とな

ったため、一橋大学基本規則第４３条第３項の規定により委員となれないことによる補充の選

挙を行う旨の説明があった。 

 （２）２名連記で投票を行った結果、山内商学研究科長、渡邊社会学研究科長を選出した。 

 

２．各教授会（12/8）の審議結果について 

 （１）学長から、各教授会の審議結果について、次のような報告があった。 

   ① ＥＵＩＪプロジェクトにおける単位互換協定書（案）については、各部局とも原案了承で

あった。 

 （２）審議の後、原案を承認した。 

（３）各教授会報告事項であった、一橋大学国立キャンパス緑地基本計画（案）について、経済学

研究科長から教授会で出された意見の紹介があった。 

 

３．一橋大学国際・公共政策専門職大学院設置準備委員会規則の制定について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

４．一橋大学大学院第一種奨学金返還免除者推薦規則等の制定について 

（１）総務企画課長及び教育担当副学長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

５．一橋大学大学院法学研究科規則及び細則の一部改正について 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

６．一橋大学大学院法学研究科法務専攻（法科大学院）規則及び細則の一部改正について 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

７．一橋大学情報公開委員会規則の一部改正について 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 
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８．経営協議会委員（沼野氏後任）について 

（１）学長から、資料に基づき、野村総合研究所理事長の村上輝康氏を提案したい旨説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

９．総合情報処理センター長について 

 （１）学長から、次のような説明があった。 

① １２月３１日付けで高橋総合情報処理センター長が辞任に到った経緯 

② 後任に尾畑商学研究科教授を提案すること。 

③ 発令日については２月１日を予定しているが、最終的な発令日付については学長に一任

すること。 

④ 総合情報処理センター長の空白期間については、社会連携担当副学長に兼務をお願いす

ること。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

10．平成１７年度 KODAIRA 祭開催に伴う休講申請について 

 （１）教育担当副学長から、資料に基づき説明があった。 

    また、報告事項３「平成１７年度学部・大学院学年暦」についても併せて説明があり、従来

からの懸案事項である、休講等に伴う授業日数の確保については、今後抜本的な学年暦の見直

しを含め検討することとし、大学の学生支援における KODAIRA 祭の位置づけの重要性に鑑み 

１７年度は申請どおり認めることとしたい旨の説明があった。 

 （２）審議の後、各教授会に付議することとした。 

 

11．外部資金管理業務経費の取扱いに関する申合せについて 

 （１）事務局長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、条項の配置等を一部修正することで承認した。 

また、修正については学長に一任とし、各教授会に付議することとした。 

 

 

〔報告事項〕 

１．理事（副学長）の職務分担及び名称について 

   学長から、資料に基づき報告があった。 

 

２．役員補佐について  

  学長から、資料に基づき報告があった。 

 

３．平成１７年度学部・大学院学年暦について  

  教育担当副学長から、資料に基づき報告があった。 

 

４．前期学生大会の事情聴取結果について 

教育担当副学長から、資料に基づき報告があった。 

 

５．平成１７年度一橋大学大学院法学研究科法務専攻専門職学位課程合格者決定について 

法学研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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６．平成１７年度概算要求事項内示について 

  財務部長から、資料に基づき報告があった。 

 

７．平成１７年度授業料の改定について 

  教育担当副学長から、資料に基づき報告があった。 

  また、学長から、今後役員会及び経営協議会の議を経て決定する旨併せて報告があった。 

 

８．大学機関別認証評価について 

  総務企画課長及び研究担当副学長から、資料に基づき制度の説明があり、併せて平成１７年度に

ついては機関別認証評価は受けない旨の報告があった。 

 

９．学長宛のメール送信について 

  学長室長から、資料に基づき報告があった。 

 

10．平成１６年度学位記授与式及び平成１７年度入学式について 

  総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

 

11．「大学の教員組織の在り方について（審議経過の中間的な整理）」について 

  事務局長から、資料に基づき報告があった。 

 

12．日本学士院会員候補者の推薦について 

  研究支援課長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

 

配布資料 

１．平成１６年度第８回教育研究評議会議事要録 

２．平成１６年度第９回教育研究評議会議事要録 

３．一橋大学国際・公共政策専門職大学院設置準備委員会規則（案） 

４．一橋大学大学院第一種奨学金返還免除者推薦規則（案）、他 

５．一橋大学大学院法学研究科規則の一部改正（案）新旧対照表、他 

６．一橋大学大学院法学研究科法務専攻（法科大学院）規則の一部改正（案）新旧対照表 

７．一橋大学情報公開委員会規則の一部改正（案）新旧対照表 

８．行事開催届およびそれに伴う休講願い 

９．外部資金管理業務経費の取扱いに関する申合せ（案）、他 

10．平成１７年度一橋大学学年暦、他 

11．前期学生大会の事情聴取について 

12．平成１７年度一橋大学大学院法学研究科法務専攻専門職学位課程（法科大学院）合格者数一覧 

13．平成１７年度概算要求事項内示主要一覧、他 

14．国立大学の授業料標準額の改訂について、他 

15．認証評価制度の概要、他 

16．学長宛のメール送信について 

17．平成１６年度学位記授与式及び平成１７年度入学式タイムスケジュール 

18．大学の教員組織の在り方について（審議経過の中間的な整理）について（回答）、他 

19．現時点における本学にかかる学士院会員、他 


